

Jueves 24 de noviembre de 2016

“ No puede haber una revelación más intensa del alma de una sociedad que la forma en la que trata a sus niños”

Nelson Mandela

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

20.69

Euro

21.97

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Banxico reduce su pronóstico de expansión del PIB

El Banco de México (Banxico) redujo su pronóstico de crecimiento para México hacia el año entrante en cinco décimas, y deja el rango de expansión entre 1.5 y 2.5 por ciento. La previsión de agosto estaba entre 2 y 3%, y el gobernador del Banxico, Agustín Carstens, explicó que este pronóstico no incorpora la posible respuesta de las autoridades mexicanas a las políticas de Estados Unidos, una vez que entre en funciones el presidente electo, Donald Trump. “Como las ignoramos (las políticas comerciales de Estados Unidos), no tenemos elementos suficientes para mapearlas”.

El Financiero

Coparmex plantea aumento de 22.3% de salario mínimo para 2017

Los empresarios agremiados en la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), propondrán a la Secretaría del Trabajo un aumento al salario mínimo de 22 por ciento, desde su nivel actual hacia finales del próximo año. El incremento sería por dos vías, porcentual y nominal, para que antes de que termine el año 2017 se llegue al objetivo de 89.35 pesos, desde los 73.04 pesos diarios en los que actualmente se ubica. La Coparmex plantea en su propuesta para mejorar el salario mínimo y para que el fortalecimiento del poder adquisitivo sea real, que en los primeros 10 días de diciembre de 2016 se aplique un incremento porcentual de entre 4 y 4.5 por ciento en los salarios.

REFORMA

Aumenta en País gasolina foránea

En este año, Pemex ha importado más gasolinas que en el último quinquenio, rompiendo incluso sus propios récord. En promedio, de enero a octubre de 2016, se han importado 472.5 mil barriles de gasolina al día, 16 por ciento más que en 2011, según los Indicadores petroleros publicados ayer por la empresa productiva del Estado. Justo en septiembre registró la cifra más alta, la cual fue de 548 mil barriles diarios de procedencia extranjera. Leticia Armenta, investigadora del Tec de Monterrey, explicó que estas importaciones están relacionadas con el mal funcionamiento de las refinerías nacionales.

Jueves 24 de noviembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

2016-2017 Primera
Junta de Gobierno
2016-2017
Convocatoria



2015-2016 Primera
Junta de Gobierno
2016-2017
Convocatoria



2015-2016 Tercera
Junta de Gobierno
2015-2016
Convocatoria



NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y
jurisprudencias al
18 de noviembre de
2016



SAT / México y
Suiza fortalecen su
colaboración para
evitar la evasión
fiscal



SAT / Propondrá
modificaciones al
Código Fiscal de la
Federación



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Devaluar es necesario y natural: Banxico

El Banco de México (Banxico) y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público no comparten la misma visión sobre el crecimiento del país, ni ven los mismos riesgos para la economía nacional, pues el primero redujo sus expectativas para el producto interno bruto (PIB) y la segunda las mantuvo sin cambio. “El Banxico enfatiza que es natural y necesario que se observe una depreciación del tipo de cambio, al ser el mecanismo de ajuste y amortiguador más eficiente ante los choques externos”. Estima que en 2016 el PIB crecerá en un rango de entre 1.8 y 2.3 por ciento, desde la previsión anterior de entre 1.7 y 2.5 por ciento.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Aseguradoras, listas para el efecto Trump

El potencial del mercado asegurador en México es tan importante que el sector seguirá creciendo a pesar de la alta volatilidad y el escenario de incertidumbre que se tiene con Donald Trump como presidente electo de Estados Unidos, coincidieron analistas de la calificadora Fitch Ratings. En una reunión con medios, Eduardo Recinos, director de seguros para Fitch Latinoamérica destacó que el sector crecerá en 2017 entre 7 y 8 por ciento en línea con lo que crecerá en este año. Si bien destacó que existe incertidumbre por el resultado de las elecciones en Estados Unidos y las medidas proteccionistas a nivel comercial que pudieran materializarse y tener un efecto para México, aún se desconoce la magnitud de este impacto por lo que es difícil dimensionar las consecuencias sobre el sector asegurador.

La Razón

razon.com.mx

Servicios y agro ayudan a que economía crezca 2%

La economía mexicana creció dos por ciento anual, en el tercer trimestre de 2016, uno de los más bajos de los últimos dos años; lo anterior se debió a una caída en el sector industrial y un repunte en las actividades agropecuarias y el comercio y los servicios, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De acuerdo con el reporte trimestral del Producto Interno Bruto (PIB), en el periodo de julio a septiembre las actividades primarias, es decir, aquellas conformadas por el sector agropecuario, fueron las que registraron un mayor crecimiento, con un alza de 4.8 por ciento.

Jueves 24 de noviembre de 2016



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(23/11/16)	5.25
TIIE 28 (23/11/16)	5.5725
TIIE 91 (23/11/16)	5.8336
TIIE 182 (23/11/16)	6.2100
CETES 28 (22/11/16)	5.48

Reservas internacionales (mdd)

(18/11/2016)	174,138.6
--------------	-----------

Inflación anual

(Oct. 2015-Oct. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.06
Inflación subyacente *	3.10

Inflación mensual

(Oct. 2016, %)

Inflación *	0.61
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (24/11/16)	5.513570

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

Valor de las exportaciones de AL suma 4 años consecutivos a la baja: CEPAL

El valor de las exportaciones de América Latina y el Caribe se contraerá un 5% en 2016, acumulando un cuarto año consecutivo de caída y pese a una leve alza en los volúmenes, dijo este miércoles la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la comisión, explicó en conferencia que la combinación de este retroceso y el proteccionismo ha llevado a una coyuntura especialmente difícil para las economías de la región. "El valor de las exportaciones de la región caerá por cuarto año consecutivo (...) debido al menor dinamismo de la demanda mundial por sus productos".



México no subestima efecto Trump, vigilamos tipo de cambio no afecte inflación: Carstens

Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico), sostuvo que ante la desaceleración de la economía mundial, es posible que haya aumentos en las tasas de interés en prácticamente todos los mercados, principalmente en México; así como la amenaza en las políticas proteccionistas en Estados Unidos, influyó en el cambio de expectativas de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en México de entre dos y tres por ciento, a 1.5 y 2.5. En entrevista en "Fórmula Financiera" indicó que estos efectos serán temporales, pues en 2018 el banco central considera un repunte, con base en los resultados que se esperan de las reformas estructurales del gobierno de Enrique Peña Nieto.



No hay indicios que Trump quiera retirar a EEUU de la OMC

El director general de la Organización Mundial de Comercio (OMC), Roberto Azevedo, declaró este jueves que no hay indicios de que Estados Unidos vaya a salir de la OMC cuando Donald Trump se convierta en nuevo presidente. "No tengo ningún indicio de nadie de que pudiera ser así", dijo Azevedo a la prensa en Ginebra, donde tiene la sede la OMC. Durante su campaña, Trump calificó a la organización de "desastre" y dio a entender que Estados Unidos podría abandonarla. Azevedo subrayó que es prematuro especular sobre la presidencia de Trump. "No sé cuales son las políticas comerciales. No he hablado con él", dijo.



Jueves 24 de noviembre de 2016



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 24 de noviembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 14 de noviembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: *El banco central de México recortó su pronóstico de crecimiento económico para el 2017, citando la incertidumbre por las acciones del próximo gobierno de Estados Unidos y sus efectos sobre la relación bilateral, así como la ocurrencia de más episodios de volatilidad en los mercados financieros.



Migrantes indocumentados, vulnerables en el desierto de Arizona

Miles entran a Estados Unidos apostando la vida, deben cuidarse de la patrulla fronteriza, crimen organizado, calor extremo en día y frío intenso en las noches; en la morgue hay más de mil sin identificar. En los últimos 18 años se han encontrado dos mil 339 cuerpos de migrantes indocumentados en el desierto de Arizona. Hoy, en la morgue de Tucson hay más de mil sin identificar. Entrar a Estados Unidos no es suficiente: la pesadilla comienza al cruzar el cerco. El desierto de Arizona es uno de los más grandes de Norteamérica y uno de los más transitados del mundo.



Se prevé ambiente frío en norte, centro y oriente del país

Para este jueves se prevé ambiente frío durante la mañana y noche con probabilidad de heladas en el norte, el centro y el oriente del territorio nacional, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). También se estiman temperaturas inferiores a -5 grados Celsius en zonas montañosas de Chihuahua y Durango, y de -5 a 0 grados Celsius en las sierras de Baja California, Sonora, Estado de México, Hidalgo, Veracruz, Puebla y Tlaxcala. Así como de 0 a 5 grados Celsius en las regiones elevadas de Coahuila, Nuevo León, San Luis Potosí, Aguascalientes, Zacatecas, Jalisco, Michoacán, Guanajuato, Querétaro y Oaxaca.